

Topic of town

まちの話題



河北 草はんとモー最高 上品山で牛放牧



市営上品山牧場で5月16日、牛の放牧が始まりました。初日は7軒の畜産農家から17頭が運び込まれ、広い牧草地に放たれました。全て出産を控えたメスで、10月24日(金)までの161日間を山の上で伸び伸びと暮らし、出産に備えます。放牧で牛は足腰が鍛えられ、ストレスが減って繁殖力を増すことが期待できます。農家にとっても負担軽減につながっています。



石巻 地元愛隠さず覆面演奏

議場でギター・コンサート

第32回議場コンサートが6月10日に開かれました。市民に市議会を身近に感じてもらうための取り組みで、この日は渡波在住の覆面ミュージシャン「Showboys」こと会社役員の岡部栄二さんがギターで耳なじみのポップスなど4曲をギターで奏でました。歌声には地元への愛情が込められ、集まった住民や市職員、市議会議員らを夢中にしました。



牡鹿 大漁や商売繁盛を祈願

金華山でみこし渡御

金華山黄金山神社で5月18日、みこし渡御が行われ、島外の担ぎ手や氏子ら約200人が大漁や商売繁盛を祈願しました。みこし渡御は、神社がまつる弁財天の使いがヘビであることにちなんだ重要行事「初巳大祭」の一つです。稚児行列や七福神と共に神社から船着き場まで下っていき、海水で清められました。今年は12年に1度の「巳歳御縁年大祭」の期間中とあって、例年の倍以上の参拝客でぎわいました。



桃生 初心忘れず基本から

消防団桃生地区団が基礎訓練

市消防団桃生地区団は5月25日、桃生総合支所駐車場で地域での万が一に備えた基礎訓練を行いました。年間を通して消防操法や防災訓練・講習会がありますが、基礎訓練は特に若手の団員にとって学びを深められる場です。訓練ではベテランを含めた約60人が整列などの規律訓練やポンプ送水、放水の訓練に取り組み、災害から地域を守る決意を胸に刻んでいました。



道の駅硯上の里おがつで「海鮮まつり」

5月3日から5日に、道の駅硯上の里おがつで「海鮮まつり」が開催されました。当日は晴天に恵まれ、新鮮な海産物や浜焼きを目的に訪れる人々でぎわいました。GW特別企画として行われた「活うに販売」では、来場者が早朝から列をつくり、午前中で完売となりました。会場には、子供が楽しめる射的などのゲームやキッチンカーの移動販売もあり、歓声があふれていました。



河内 石巻北高校の交流広場

「と・ら・ま・い」大盛況

石巻北高校で5月14日、生徒たちが手掛けた農産物や加工品を販売する本年度最初の交流広場「とら・まい」が行われました。来店した保護者や近所の人たちは米粉パンやみそ、塩こうじ、トマトソース、生花など思い思いの品で買い物かごをいっぱいにし、生徒たちが意欲的に接客していました。毎年の恒例行事として定着しており、今年度も月1~2回、計10回の開催が予定されています。



太平洋写真学校北上教室

写真で地域の魅力発信を目指す第19回「太平洋写真学校北上教室」が5月10日・11日にあり、市内外の写真愛好家34人が北上地区の豊かな自然や文化を被写体にした撮影、講演会に参加しました。市とにっこり写真セミナー実行委員会が共催し、前回までの冬から季節を春に変えて開催しました。参加者はプロに教わりながら、初夏の北上川ヨシ原や女川法印神楽保存会による白浜の海を背景にした舞にレンズを向けました。

